

Destaca 2020 pondrá el foco en el papel de las mujeres en la ciencia - Mediterráneo - 18/11/2018

PREPARATIVOS PARA LA CUARTA EDICIÓN

Destaca 2020 pondrá el foco en el papel de las mujeres en la ciencia

La organización muestra su preocupación por el descenso del peso femenino en los últimos años

El impacto de la feria se mantendrá con eventos itinerantes como el que llegó a Vinaròs en el 2017

R. D.
comarcas@epmediterraneo.com
VILA-REAL

Tras los buenos resultados obtenidos en su tercera cita, la feria Destaca de Vila-real ya encara la cuarta edición, la del 2020, con el reto de dar visibilidad e impulsar el papel de la mujer en la ciencia. El alcalde, José Benlloch, incidió en el balance positivo de las actividades, y señaló que el evento reúne a «empresas, instituciones y centros de investigación en materia de innovación, con un programa científico paralelo de una calidad extraordinaria, pero es mucho más que estos tres días».

El director de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la UJI, Juan Carda, mencionó los principales retos para la próxima convocatoria. «Dos de ellos son fundamentales: implicar más al público universitario durante las jornadas de feria y promover la presencia de la mujer en la ciencia», detalló.

Sobre este último aspecto, manifestó «preocupación». «Así se ha constatado también en Destaca 2018, que la cifra de mujeres en carreras científicas y en la investigación está bajando; por eso, es importante que demos visibilidad a la ciencia en femenino, es decir, el papel que las mujeres han jugado y juegan en la evolución del conocimiento cien-



► La tercera edición de la feria volvió a ser un punto de referencia sobre la ciencia y la tecnología en la provincia.

tífico. Este es el reto que nos planteamos para la próxima edición y los eventos satélite», concluyó.

MÁS IMPACTO // El primer edil hizo hincapié en «nuestro compromiso por ser facilitadores de la transferencia de conocimientos y por promover el ecosistema de la innovación en todo el territorio y en los sectores, siempre», a la vez

que avanzó el objetivo de extender el impacto más allá de las ediciones bienales en la ciudad. Por ello, la feria lanzó en el 2017 la propuesta territorial Destaca en Ruta, con una primera edición en Vinaròs. Su alcalde, Enric Pla, estuvo también presente en el momento de la clausura, junto a Carda, y a la concejala del área de Innovación, Mónica Mañas.

La tercera edición tuvo como escenario el Centro de Congresos, Ferias y Encuentros, con la participación de 48 expositores de empresas, instituciones y centros de investigación. Por primera vez, hubo también presencia de compañías *start-up*, con puestos cedidos por la organización. Más de 30 expertos y profesionales abordaron los retos socioeco-

dato

PARTICIPACIÓN DE LOS JÓVENES

El equipo organizador de Destaca, a la hora de hacer el recuento de asistentes, dio especial valor al espacio de Destaca Divulgación, por el que pasaron más de 1.500 niños y jóvenes. En cuanto a las cifras globales, 5.000 personas visitaron el Centro de Congresos, Ferias y Encuentros. Además, se produjo un incremento del 30% de visitas de pymes.

Otro foco de atención estuvo presente en las redes sociales. A lo largo de las tres jornadas hubo unas 80.000 consultas, además de un total de 3.000 interacciones.

nómicos de la actualidad en cuatro grandes áreas de conocimiento: agricultura y alimentación, materiales avanzados, industria y energía, y salud y deporte.

La *Open Innovation* y el Foro de Financiación de CEEI Castellón, dentro de Focus Pyme y Emprendimiento del Ivace, más la presentación de casos de éxito, completaron la programación. ≡